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分类信息
公立医院急聘

5435 社区医师 1 名，待遇
优13858903656，613656

便民服务中心急聘
5465文员1名，待遇面谈。
13758987525，757525

中高考英语辅导
5607，15857992012，572012

杯盖注塑厂转让
5270 包括机器、租房、人
员，带业务13588659544

激光切割机销售
2467，13335968887，505899

五金城卫浴店转让
5424，15257989218，717476

注塑机冲床转让
5445抛丸机13858908883

求购注塑机
5476，13588605558，568891

大对开四色机出租
5558 另招助理会计 1 名。
13735701958，658591

收购旧设备
及发电机组 13588613758

玫瑰园套房转让
5313，136㎡，四楼640567

高圳路正店面转让
5314，401㎡租金26万551001

丽州中路套房转让
5314，146㎡，6层有电梯，
全新装修，急转551001

办公楼转让
5382 永 康 世 贸 中 心
北-10楼复式，156㎡精装
修 ，有 意 者 请 来 电 。
13967935835，684563

厂房仓库出租
5389 大 花 园 附 近 二 楼
360㎡，白云钢棚五米高
553㎡。677955，336647

厂房出租
5419 白云工业区 9000㎡
513225，13175531556

厂房出租
5420 武义凤凰山工业区
有面积 7000㎡标准厂房
出租，价格面议。电话：
13605729822

古山工业用地急转
5421国有2680㎡，地段好
马上可造厂房，可先过户再
付款。13506790053

厂房出租
5433 花街 330 国道边上
有 1-5 层 2300㎡，有 电
梯 适 宜 装 配 ，仓 库 ，淘
宝 ，快 递 优先。电话：
13506598501，698501

出 租
5432 神洲模具城内店面
一楼 1050㎡，二楼、三楼
共 350㎡出租或转让（可
合租）13967916211

转让及求购
五金城一期二间店面经
营 权 转 让 。 求 购 占 地
2000㎡-5000㎡厂房，双
证全。18867590556

厂房出租
5296四路浙商回归园，新
厂房1-3层共7300㎡，两
台电梯。13967923838，
723366，763839

厂房出租
5439 芝 英 雅 庄 工 业 园
1100㎡独门独户，交通便

利，物流旁。13605898936

厂房出租
方岩高速出口 3900㎡整

体出租13806781076

苏溪未建房转让
5444 二 间 半 15258988648

厂房出租
5450 花川工业区厂房第

二层 1600㎡，有宿舍、办

公室，可用电 100 千瓦。

378898，18857998811

九铃华府套房转让
5520，13967456618，636618

营业执照遗失公告
5603 永 康 市 花 街 镇 宇

添 五 金 厂 遗 失 永 康 市

工 商 行 政 管 理 局 2013

年 5 月 6 日核发的统一

社 会 信 用 代 码 为
92330784MA2FJ5TU13

营业执照（正、副本），声

明作废。

永康市花街镇宇添五金厂

2019年3月2日

分类信息

人大
2 日上午 9 时，市十七届

人大三次会议闭幕式。

两会日程早知道

□首席记者 张赤奎

本报讯 1 日，市委副书记、市长朱

志杰先后来到前仓代表团和舟山代表

团，与代表们一起审议市人大常委会和

“一府两院”工作报告，并听取代表们的

建议和意见。

代表们一致认为，政府工作报告结

构简洁、文风朴实，总结工作实事求是、

振奋人心，提出目标切实可行、催人奋

进。市人大常委会工作报告政治站位

高、报告内容实、创新亮点多，充分体现

了新时代人大工作新气象新作为。“两

院”工作报告内容翔实、亮点突出，体现

了服务大局的责任和担当。

朱志杰认真听取大家的发言，并就

“两链”风险化解、工业经济高质量发

展、小微企业园建设、农村饮水达标提

标、居家养老、乡村旅游、“三资”管理、

城市精细化管理、垃圾分类、水资源保

护等热点话题，与代表们进行深入交

流。他说，人大代表既是政府工作的监

督者，也是政府决策的执行者，要不断

提升履职能力，敬畏法律、敬畏人民，是

非站队、敢于发声，以身作则、当好表

率，从力所能及的事情做起，引领社会

风气、形成良好风尚。

朱志杰说，前仓镇要立足特色、精

准定位，大力发展文教产业，加快推进

省级旅游风情小镇建设。要把握好经

济发展与环境保护的关系，以“三改一

拆”“治危拆违”为抓手，提升镇村颜值，

改善人居环境，拓展发展空间，认真谋

划推进小微企业园建设，推动文教产业

转型升级。要抓住中国五金物流港建

设的大好机遇，全力配合推进台金铁

路、老金温货线迁建工程、330 国道改

建等重点工程建设。要以省级旅游风

情小镇建设为契机，发挥旅游资源优

势，发展特色精品农业，做好乡村休闲

旅游文章。

朱志杰说，舟山镇要进一步厘清思

路、明确定位，以开展小城镇环境综合

整治带来集镇新变化新面貌为契机，致

力于将传统优势转化为新兴业态。要

围绕打造“柿子小镇”目标，做精做强柿

子产业，不断提升方山柿之乡的知名度

和美誉度。要充分发挥古民居、岩宕、

杨溪水库生态湿地等资源优势，借助专

业团队的力量，大力发展乡村休闲旅游

产业，走绿色发展之路。要坚持久久为

功，深入持续开展农村生活垃圾分类，

将垃圾分类工作打造成为最响亮的金

名片。

朱志杰参加前仓和舟山代表团分组讨论时指出

做好休闲旅游文章 推动绿色发展

代表委员建议意见
“立交立办”

十大行动
力促农村饮水
达标提标
□首席记者 张赤奎

本报讯 两会期间，农村饮水

达标提标工作成为代表委员热议

的话题之一，引起了市政府的高度

重视。2 月 28 日晚，市长朱志杰专

门召集相关部门与代表委员面对

面，第一时间回应代表委员关切，

共同谋划农村饮水达标提标工作。

农村饮水达标提标行动列入

了今年市政府工作报告十大民生

实事候选项目。与会的代表委员

和相关部门负责人进行了深入交

流。水务部门提出了实施农村饮

水达标提标的水资源开发利用、水

资源保护、水厂建设、水厂扩网、单

联村供水设施提升、管网改造、有

偿用水、市级统管、标准化管理创

建、水质全过程监测等十大行动。

“问题所在，就是我们的发力

方向。”朱志杰要求对标先进找差

距、精准发力补短板，全力打好农

村饮水达标提标行动攻坚战，实现

从“有水喝”到“喝好水”的转变。

朱志杰说，要坚持以城乡同质

标准为导向，抓水源保障，加强区

域水资源统筹调配，合理划定饮用

水水源地保护区；抓水厂建设，做

好农村水厂提标工作，全面提升水

质达标率；抓管网延伸，做好管网

改造和新建工作，形成规模布局合

理的局域网。要坚持以制度供给

为支撑，落实市级统管责任，对农

村供水工程实行统一专业化管护；

实行标准化管理，把工程质量放在

首位，全面开展信息化建设；落实

水费收缴制度，培养节水意识，避

免水资源浪费。要坚持以群众受

益为根本，尊重群众主体地位，确

保群众知情权、决策权、参与权、监

督权；加强要素保障，通盘考虑资

金，科学谋划项目建设计划；狠抓

贯彻落实，制定计划，落实责任，倒

排时间、挂图作战，确保各项工作

落到实处。

“代表委员提出的建议，政府

抓紧办、立即办、高质量办，彰显了

政府以人民为中心的发展思想，体

现了政府务实高效的工作作风。”

现场感受政府抓落实、求实效、办

实事的态度和决心后，市人大代表

吴世媚由衷发出感叹。

市领导胡积合、胡增强与会。

□首席记者 陈晓苏

本报讯 1 日上午，市委书记金政

来到江南街道代表团参加分代表团讨

论活动，与代表们一起讨论市人大常委

会及“一府两院”工作报告等内容。他

强调，要抓住江南山水新城建设契机，

高品质规划、高品质建设、高品质管理，

以此带动江南区域提升，引领整个城市

建设实现新发展。

“总结工作平实、取得成绩丰实、提

出目标切实、采取措施扎实，从而带来

了我们心中的踏实。”在现场，有代表一

连用了五个“实”评价政府工作报告，认

为这份报告“实”的特点十分突出，“闯”

的劲头十分强烈，展现了我市对实现高

质量发展的孜孜追求，对打造中国乃至

世界先进制造业基地，实现永康新腾飞

的坚强决心。同时，大家结合工作实

际，就师资培养、集团化办学、美丽乡村

建设、“一通五化”后期维护、社区工作

力量充实、“双拥模范城”创建等方面提

了不少意见和建议。

在审议市人大常委会和“两院”工

作报告时，代表们认为，市人大常委会

工作报告实事求是、重点突出、措施有

力，体现了认真履行职责、服务全市大

局的精神，也体现了市人大常委会务

实亲民、深入扎实的工作作风和责任

担当。同时，法院检察院在服务全市经

济发展、致力社会公平正义和维护社会

和谐稳定等方面做了大量工作并取得

明显成效，充分体现了“两院”执法为

公、司法为民的理念，顺应了新时代广

大人民群众对司法工作的新期待新要

求。

金政边听边记，积极回应发言代表

提出的意见建议，表示要认真吸收采

纳，充分体现到今后的工作中。他强

调，永康能不能实现高质量发展，永康

经济社会能不能迈上新台阶，江南的作

用和江南代表的作为至关重要。江南

街道要有大格局，放眼全市大局，谋划

自身发展，抓住江南山水新城建设契

机，带动区域发展提升的同时，引领整

个城市的新发展。

金政指出，在一轮又一轮探讨完善

规划的过程中，江南山水新城建设的必

要性、重要性、可行性越发清晰，必将为

推动我市高质量发展提供千载难逢的

机遇。是坐等新政出台后启动，还是在

机会来临前先行一步，扎实做好前期准

备，答案毋庸置疑。我们必须敢于担

当，抢抓机遇，增强干事创业的责任感

和使命感，以“功成不必在我”的精神境

界和“功成必定有我”的历史担当，一张

蓝图绘到底，一任接着一任干，高品质

打造江南山水新城。要加快江南山水

新城规划编制，加大路网建设投入；也

要做好其他规划与新城规划的衔接，因

地制宜，注重特色，全力以赴推进其他

区块改造建设，在高品质打造江南山水

新城过程中着力解决遗留问题，有力推

动重点区域联动发展，打造“优雅城市·
大美乡村”。

金政强调，人大代表来自各行各

业，植根于人民群众之中，要充分发挥

先锋模范作用，为高质量发展凝聚共

识、汇聚力量。不仅自身要支持江南山

水新城建设，也要做好宣传员、信息员、

调解员，引导广大群众树立全局意识和

长远发展的眼光，支持重大项目、重点

工程落地建设。同时，要引导市民从我

做起、从现在做起，广泛发动群众参与

城市精细化管理，共同维护干净整洁、

规范有序的市容环境，持续提升文明素

养，不断提高城市品位。

市领导胡积合、朱长林参加讨论。

金政参加江南街道代表团分组讨论时指出

以高品质打造江南山水新城
带动区域提升引领整个城市新发展

□记者 王伟建

本报讯 1 日，市人大常委会主任

陈美蓉来到城西新区代表团参加分组

讨论，与代表们一起审议市人大常委会

和“一府两院”工作报告。

“工业垃圾处置不能只靠堵，关键

在于疏。”“政府应该及早解决工业固废

处置问题，补齐工业发展短板，让企业

增强发展底气。”“我市建立工业固废处

置体系迫在眉睫。”“我市要出台相应政

策，引导企业开展工业垃圾分类。”工业

作为城西新区的“重头戏”，工业固废处

置成为代表们格外关心的一个焦点，代

表们将目光聚焦于此，踊跃发言，并由

此引发工业垃圾“从哪来，到哪去”和城

市垃圾焚烧电厂是否扩容、是否改造的

思考，讨论气氛热烈，话筒也不断地传

递着。

陈美蓉说，代表们带着企业主的心

声和期待，站在全市大局的高度，就政

府部门如何进一步支持实体经济发展

集思广益、建言献策，展现出履职风采，

值得肯定。处置好工业垃圾，能够为企

业发展提供保障支撑，减轻企业发展压

力，助推我市经济社会发展，政府部门

要采纳吸收代表们的建议意见，认真谋

划，强化各部门之间的协调配合，落实

好工业垃圾处置方式，以实际行动顺应

群众的需求和呼声。

陈美蓉说，城西新区发展潜力大、后

劲足，需要大有作为来推动高质量发展，

要进一步利用“三服务”帮扶好企业，进

一步做大做强工业经济。市政府要关注

关心城西区块发展，在做美老城、做精新

城上下功夫，优化城市基础设施布局，充

分改善城西区块环境品质，提升群众的

获得感、幸福感。

市领导李浩锋参加讨论。

陈美蓉参加城西新区代表团分组讨论时指出

处置好工业垃圾 改善环境品质


